



V. MARATÓN FOTOGRAFICO CIUDAD DE MÁLAGA **¡inscríbete!** Y gana un premio de 1.000 € **Inscríbete aquí**

Iniciar sesión con

Regístrate

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios Hemeroteca IR

Málaga Marbella - Estepona Costa Axarquía Interior C. Gibraltar **Melilla** Andalucía Turismo Carnaval Semana Santa Umalaga

Estás en: SUR.es > Noticias Málaga > Noticias Melilla > **Un convenio entre la Ciudad y la UGR permitirá combatir la violencia de género en Melilla**

MELILLA

Un convenio entre la Ciudad y la UGR permitirá combatir la violencia de género en Melilla

04.07.12 - 01:35 - V. G. / M. C. P. | MELILLA.

La Ciudad Autónoma y la Universidad de Granada firmaron ayer un convenio de colaboración que permitirá poner en marcha el programa de democratización familiar para prevenir la violencia de género, un proyecto que dirigirá Beatriz Schmukler, investigadora del Instituto Mora de México. Se trata de una iniciativa, cofinanciada por el área de Educación, que consiste en estudiar los parámetros que marcan la relación de hombres y mujeres para, en una fase posterior, formar a futuros formadores y extender esos conocimientos entre todos los agentes vinculados con el fenómeno de los malos tratos.

Beatriz Schmukler explicó que el objetivo es trabajar con las creencias cotidianas en las que se asienta la desigualdad entre hombres y mujeres, así como reflexionar sobre toda una serie de valores para que Melilla genere sus propias estrategias. En cuanto al método de trabajo, la directora del programa aclaró que en una primera fase se crearán grupos de reflexión. Estarán integrados por estudiantes universitarios y en ellos habrá una representación de todas las culturas. De forma progresiva, esos grupos se irán extendiendo.

La viceconsejera de la Mujer cree que los melillenses deben felicitarse por la firma de un convenio que permitirá poner en marcha en la ciudad un programa absolutamente innovador cuyo objetivo es trabajar en el origen del problema de la violencia. Fadela Mohatar está convencida de que hay que modificar los patrones socioculturales para evitar que siga creciendo el número de víctimas.

El delegado del rector de la Universidad de Granada aprovechó su presencia en la presentación de este programa para destacar el hecho de que se trata de un proyecto social de primera línea. Sebastián Sánchez confía en que Melilla exporte esta experiencia a otras ciudades.

TAGS RELACIONADOS

convenio, entre, ciudad, permitira, combatir, violencia, genero, melilla

Publicidad

Enel y los emprendedores

Enel Lab apoya los proyectos innovadores de jóvenes empresas. Participa aquí! www.lab.enel.com

¡Envíos desde 12€!

Este verano sé el más listo y haz tus envíos en seur.com. Puedes ganar ¡50 envíos gratis! www.seur.com

Renueva tu armario ya!

Descuentos hasta del 70%! Tenemos las mejores ofertas para ti. Ven y regístrate en Buyvip! www.buyvip.com

Google Adwords Experience

Aprende a gestionar Google Adwords con clientes reales. Curso del 9/07 - 14/08. ¡Apúntate! www.iconversity.com



Para poder comentar debes estar [registrado](#)

Añadir comentario

Iniciar sesión con

Regístrate



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **habilitada**. (Pausar)

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero

Suscríbete por e-mail RSS